LOS ALMENDROS EN FLOR'

TEJEDA. (De nuestro corresponsal) .-- El sábado pasado se reunió la juventud de Tejeda con su alcalde. Los motivos eran bien claros y concretos: "La Flesta del Almendro en Flor". La juventud de Tejeda está unida. No decimos esto por ser bonito ni para autosugestionarnos. Lo decimos porque estábamos conveneldos de ello y porque una vez más el sábado lo demostró al ofrecerse voluntaria y desinteresadamente a trabajar en los diferentes equipos que se formaron para llevar a afectando al casco del pueblo, así como a los cabo por segunda vez la Fiesta del Almendro en Flor. Para la semana próxima ya están previstas tres conferencias que serán el martes, jueves y sábado, y estarán a cargo de don Juan José Blanco Morales, la señorita María Angeles Negro Marcos y don Juan Velázquéz y Velázquez, respectivamente, que disertarán

acerca de los almendros en sus diferentes aspectos.

Para el día 31 se reserva la flesta principal, y todos están empeñados en que sea de puro sabor canarlo, recordando las costumbres de nuestros abuelos y vistiendo los trajes tradicionales.

ALUMBRADO

· La falta de alumbrado eléctrico, que viene barrios, se ve agudizada en estas últimas semanas, Problema que necesita urgente solución tanto por el mal estado de los caminos tras las fluvias, como por la brillantez de los actos nocturnos que se llevarán a cabo en las próximas flestas.